

# *Bruno Rodriguez conduit la délégation de notre pays à la réunion ministérielle de la CELAC*

---



La Havane, 20 janvier. (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, conduit la délégation de notre pays à la réunion ministérielle de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, qui se tiendra demain et après-demain à Santiago du Chili.

Le site web du ministère cubain des Affaires étrangères signale que la réunion fournira l'occasion de consolider l'unité latino-américaine et caribéenne, et de renforcer le travail de l'organisation et son action en tant qu'interlocuteur de la région face à divers partenaires dans le monde.

Dans le cadre de cette rencontre régionale, la CELAC tiendra son second Forum avec la Chine.

A l'ordre du jour de cette réunion ministérielle CELAC-Chine il faut remarquer l'initiative connue comme celle de la Frange et de la Route, un projet de connectivité de la Chine avec l'Asie, l'Europe et l'Afrique, auquel les autorités chinoises souhaitent intégrer l'Amérique Latine et les Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153107-bruno-rodriguez-conduit-la-delegation-de-notre-pays-a-la-reunion-ministerielle-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**